

Chers parents,

Durant ces quelques semaines, nous vous conseillons de jouer, cuisiner, bricoler, explorer, promener, lire, chanter, écouter des histoires ou de la musique, soulever les pierres...

Une petite suggestion pour les primaires, chaque enfant pourrait réaliser un petit carnet de bord où il inscrirait ou dessinerait chaque jour, ce qu'il a fait ou découvert... Carnet que l'on pourrait partager après cette longue période de confinement ... Si vous le désirez, plusieurs sites sur le net vous proposent des exercices selon l'année de votre enfant.

Ne surchargez pas votre enfant de travail scolaire, cela ne servirait à rien. Le stress actuel est déjà énorme pour eux.

Prenons en priorité soin de nous, de nos proches !

Voici ci-dessous quelques suggestions de liens :

<https://www.facebook.com/jamy.gourmaud.90>

https://padlet.com/jf_fonck2/continuitepedagogique

<https://monespace-educ.fr/feuilleter/9782011180049>

https://padlet.com/jf_fonck2/continuitepedagogique